

老人ホーム訪問

- 2008.03.26 Wednesday
- 21:30



- 有志12名で瀬戸市の水野病院付属の「すこやか荘」へ演奏に行ってきました。3月生まれの方々のお誕生日会ということだそう。約30名ほどのの方々の前で「さくら さくら」「花」「赤とんぼ」など10余曲。口ずさんで下さる方も何人もいらして一同歌った甲斐がありました。故郷や家族を思い出されたのでしょうか涙ぐむ人、また団員も自分の親の姿がダブって目頭を熱くしました。いろんな事情があるでしょうが、どうぞ健やかに過ごしてくださいと願いつつ帰ってきました。ちなみにグループ名は「風」これからも機会があればいろんなところで風を送ることができればいいですね🎵
追記:写真は皆さんの了解をとってのせました(笑)
代表で大活躍の 親分! じゃなかった谷口さん お疲れ様でした。

ひやひやどきどき

- 2008.03.10 Monday
- 10:24



- 先週の公民館まつりのDVDを観ています。毎回コンサートの模様は団長岩本さんがこうしてDVDにおこして下さる。復習して次の演奏会に生かしたらいいですね。

団長さん、忙しい中 いつもありがとう演奏会

おまつり2景

- 2008.03.02 Sunday
- 20:56



今日は尾張旭公民館まつりでした。

歌った曲は9月のコンサートより「歌」「足」「わらびがみ」「花」

狭い舞台に閉口しながらも暗譜で指揮をよく見て？歌えたような・・・。

写真は中国の方の民族楽器も登場したグループの舞台。

さて明日はひな祭り。



私事ですが、イベントは子どもたちと祝う習慣がありまして、今年も自分のスタンドグラスの作品のお雛様を出し、わざと顔はのっぺらぼうにして、子どもたちに自由に水性ペンで書き込んでもらっています。

まあ、私が楽しむためにですが・・・。

これが実におもしろい！

練習していなくて叱られた後に書いた顔、ほめられた後に書いた顔。。。それぞれ。

どれがどうだかは皆様のご想像にお任せしましょう♪

もちろん！ちゃんとレッスンしてますよ～。

指導者自身が楽しんじゃうのがコンセプトですが・・・(笑)